

4月の生活目標 「きまりを守ろう」

ゆめ

に向かって！



大阪市立豊新小学校
校長室便り①
令和7年4月11日

今年度より、伝統ある豊新小学校の校長として着任いたしました尾崎士郎と申します。皆さんとともにより良い学校を作りたいと強く決意しております。ご協力のほどよろしくお願い申しあげます。

さて、今年度から新1年生90名と5名の転入生が加わり、455名で新学期がスタートしました。1年・2年・5年生が3クラス、3年・4年・6年生が2クラス、なかよし学級5クラス、通級学級1クラスとなります。新しい学年になり、少しお兄さん・お姉さんになった子どもたち。学校に全校児童の元気な声が戻ってきました。


8日(火)には、校庭の桜が見事に咲き誇る中、入学式を挙行いたしました。新1年生たちはしっかり話を聞くことができ、とても立派でした。そして、入学式で「歓迎のことば」を披露してくれた2年生も素晴らしい、学年が一つ上がって成長の様子が見られました。ご入学された児童の保護者の皆様、誠におめでとうございます。大切なお子さんを本日より6年間、確かに預かりします。

さて、豊新小学校の子どもたちがどのように育ってほしいか。私の目指す子どもたちの未来。それは、6年後に豊新小学校を卒業してからも、豊新小学校を誇りに思い、将来、この地域のために貢献したいと考え、仲間との絆を大切にできる子どもを育てたいと思っています。そのためには、毎日の学校生活が楽しいものでなくてはなりません。そこで、入学式では、「楽しい学校生活を送るために3つの約束事」を、ほーにゃんと一緒に考えてみました。



1つめは、「元気に毎日、学校に来ること」です。

そのためには、早寝、早起き、朝ごはん、そして交通事故に気を付けて登校することが大切です。



2つめは、「元気にあいさつをしよう」です。自分からあいさつをすると気持ちが明るくなります。あいさつには相手を思いやる気持ちが込められています。この「あいさつをする」という約束事は、今年度も豊新小学校の大きな目標の一つにしたいと考えています。

3つめは、「みんな仲良くしましょう」です。友だちと仲良しになら、学校へ行くのがとても楽しくなります。そして、困っている人がいたら助けてあげられるようになれば絆も生まれます。



この3つの約束事を守って「楽しい学校生活」をおくことができたら、きっと6年間が子どもたちにとって最高の思い出になると信じています。ほーにゃんも子どもたちの幸せを見守っています。ご家庭でもご協力いただけますと助かります。よろしくお願いします。

学校ホームページについて

本校では学校の様子を積極的に発信しています。引き続き、ホームページへのご訪問をよろしくお願いします。

スマホ等で、[大阪市立豊新小学校](#)と検索していただければスグにわかると思います。ぜひアクセスしていただき、子どもたちや学校の様子、学校からの連絡等をご覧いただきますようお願いします。また、ミマモルメによる連絡もご確認ください。



今後とも、本校教育にご理解、ご協力をよろしくお願いします。

(校長 尾崎士郎)